

Mariana Sukacita

by UNITRI Press

Submission date: 26-Apr-2022 11:43PM (UTC-0400)

Submission ID: 1741014027

File name: Mariana_Sukacita.docx (39.39K)

Word count: 1317

Character count: 8770

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN DAN PENGETAHUAN
KEUANGAN TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN PADA
UMKM PUSAT PRODUKSI FROZEN DAPUR CIMUL**

KOTA BATU

SKRIPSI



Oleh:

MARIANA SUKACITA

2018120102

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2022**

RINGKASAN

PENGARUH LITERASI KEUANGAN DAN PENGETAHUAN KEUANGAN TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN PADA UMKM PUSAT PRODUKSI FROZEN DAPUR CIMUL KOTA BATU

Literasi keuangan sangat penting dan merupakan hal yang paling mendasar bagi semua pelaku usaha baik organisasi kecil maupun menengah, sehingga setiap pelaku bisnis kecil dan menengah diharapkan sadar dan mendapatkan pendidikan tentang keuangan. Hal ini dikarenakan jika mengalami pengetahuan keuangan yang baik dan semakin tinggi maka perilaku manajemen keuangan juga semakin tinggi, oleh sebab itu pengetahuan keuangan terhadap perilaku manajemen sangat penting terhadap pelaku usaha kecil dan menengah (UMKM). Mengelola keuangan merupakan sesuatu yang harus dihadapi oleh setiap pelaku usaha dalam menjalankan usaha yang dimilikinya, dimana seorang pebisnis harus mengelola keuangannya dengan baik guna untuk mengetahui akan pendapatan dan pengeluaran agar tidak terjebak dalam kesulitan keuangan yang akan mendapatkan masalah besar terhadap usaha yang dijalankan.

Oleh karenanya penelitian memiliki tujuan agar mengetahui dampak penguasaan moneter terhadap administrasi moneter pada Pusat Produksi Dapur UMKM Kota Cimul Batu. Untuk mengetahui pengaruh informasi moneter terhadap administrasi moneter di Pusat Produksi Dapur UMKM Cimul Batu Kota, serta untuk memutuskan dampak kecakapan moneter dan informasi moneter terhadap administrasi moneter.

Model pengujian yang digunakan dalam eksplorasi ini adalah teknik persepsi, survei, strategi penelitian untuk sumber informasi dan dokumentasi yang dilakukan secara metodis berdasarkan target eksplorasi. Contoh dalam penelitian ini adalah 30 orang perwakilan di Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul UMKM Kota Batu, dengan melibatkan strategi pemeriksaan kuantitatif seperti yang sudah diketahui. Teknik logika yang digunakan adalah uji F (sinkron), uji T (setengah), dan berbagai penyelidikan langsung. Efek lanjutan dari tinjauan menunjukkan bahwa pendidikan moneter berdampak pada administrasi moneter dan informasi moneter mempengaruhi administrasi moneter.

Kata kunci: Literasi Keuangan, Pengetahuan Keuangan, Pengelolaan Keuangan

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Literasi keuangan menjadi penting dan menjadi kebutuhan bagi semua pelaku bisnis, baik pelaku bisnis kecil maupun menengah, dengan tujuan agar setiap pelaku bisnis kecil dan menengah diharapkan sadar dan memiliki kemampuan akan literasi keuangan tersebut. Jadi agar usaha mikro kecil dan menengah dapat meningkat dalam mengelola keuangan mereka yang akan sangat mempengaruhi kemajuan dan nantinya akan berdampak positif untuk perkembangan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) (Karmilawati & Nurdin, 2020). Dikarenakan literasi menurut (OJK *et al.*, 2019) adalah informasi dan pemahaman tentang manfaat dan bahaya produk dan jasa administrasi yang dapat memberikan manfaat luar biasa bagi bidang administrasi keuangan serta pekerjaan bantuan pemerintah daerah. Kebutuhan dan keinginan manusia seiring berjalannya waktu terus berkembang. Dalam pemenuhan kebutuhan dan keinginannya, manusia perlu bekerja agar memperoleh pendapatan salah satunya uang (Lestari, E. 2021). Literasi finansial menunjukkan kapasitas tunggal untuk menggunakan aset yang dibutuhkan untuk mencapai dan mengembangkan lebih lanjut kemakmuran finansial (Lestari, E. 2021).

Dari hasil studi yang diarahkan oleh otoritas administrasi moneter (OJK) 2019 dapat kita lihat pemahaman keuangan meningkat dibandingkan 3 tahun terakhir, itu artinya literasi keuangan sangat penting dikarenakan pengetahuan keuangan (Literasi) sangat penting pada setiap pelaku usaha kecil dan menengah. Dengan demikian pengetahuan penyelenggaraan administrasi moneter memegang peranan penting dalam usaha kecil menengah (UMKM), oleh karenanya pengetahuan keuangan sangat berpengaruh baik pada perilaku manajemen keuangan terhadap pelaku usaha UMKM. Agar mampu mengelola keuangan pada usaha yang dijalankan dan berpengaruh positif pada perkembangan usaha yang dijalankan, Informasi moneter juga dapat digambarkan sebagai ahli tunggal pada berbagai masalah tentang dunia moneter yang terdiri dari instrumen moneter dan kemampuan moneter (Humaira & Sagoro, 2018). *Financial literacy* adalah sesuatu yang relatif dekat dalam hidup kita, karena kapasitas yang signifikan dapat digunakan untuk mengejar pilihan moneter. *Financial literacy* adalah informasi yang kuat dalam mensurvei dan menangani dana seseorang dalam mengejar pilihan untuk mencapai kesuksesan *financial* (Maran, A. M. B., Iriani, N. I., & Agustim, W, 2021).

Manajemen dapat menganalisis kinerja keuangan perusahaan untuk memenuhi tanggung jawabnya kepada investor dan mencapai tujuan perusahaan. Perencanaan keuangan yang baik harus disertakan saat mengevaluasi dan memantau kinerja keuangan. Perusahaan

akan mendapatkan keuntungan dari perencanaan keuangan yang baik karena selalu dapat memantau pendapatan dan pengeluaran uang yang dimiliki (Lestari, E., & Askiyanto, M. (2022). Pengelolaan keuangan juga diartikan Administrasi moneter juga dicirikan sebagai kegiatan manajerial yang berhubungan dengan kegiatan penyusunan rencana pengeluaran, kapasitas, penggunaan, pencatatan dan pengawasan pengeluaran dan pengeluaran kas/harta hirarkis. (Kaharti *et al.*, 2019).

Perkembangan UMKM sejalan dengan perkembangan teknologi yang kian semakin berkembang. Usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) dapat dijadikan pekerjaan vital dalam mendorong perekonomian Indonesia. Karena UMKM merupakan salah satu pihak yang berperan penting dalam membuka posisi baru, UMKM juga berperan dalam mendorong laju perkembangan keuangan setelah krisis keuangan tahun 1997 ketika organisasi besar mengalami kesulitan dalam membina organisasinya. Saat ini, UMKM telah membuat komitmen yang sangat besar untuk gaji provinsi dan publik. Semakin banyak perusahaan, semakin banyak kesulitan yang akan dihadapi, khususnya di industri administrasi makanan untuk melayani pelanggan dengan kualitas yang baik (Hidayat, I. 2022).

UMKM Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu merupakan sebuah organisasi yang ditempati dengan area makanan yang memiliki cukup banyak jenis penjualan. Hal ini kebanyakan usaha mikro kecil dan menengah berasal dari industri keluarga dan rumah tangga, dengan demikian konsumennya juga berasal dari masyarakat menengah ke bawah. Melalui hal tersebut dengan melihat bahwa sekarang harus mempunyai kreatif, keluarga Bapak Angga Dwi Cahyono memiliki inisiatif untuk membentuk usaha dalam bidang makanan. UMKM ini berlokasi di Kota Batu yang terdapat cukup banyak karyawan. Pengaturan fungsional kerja organisasi ini membuat beberapa ingatan berfungsi selama 24 jam dan setiap pekerja bekerja sesuai shift. Setiap shift waktu kerja representatif 8 jam kerja secara konsisten. Visioner bisnis ini menilai pemanfaatan khususnya daging ayam, telah berkembang paling pesat dibandingkan dengan pemanfaatan daging lainnya. Hal ini dikarenakan harga daging ayam lebih terjangkau dan mudah didapat.

Meningkatnya minat masyarakat terhadap makanan sederhana disebabkan oleh perubahan cara hidup dan meningkatnya kemampuan beradaptasi masyarakat sehingga mereka membayangkan dengan membeli makanan di luar lebih menguntungkan daripada memasaknya sendiri. Berdasarkan penelitian di UMKM Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu, dengan administrasi moneter yang besar dan didukung oleh informasi keuangan fundamental dan diyakini tingkat bantuan pemerintah daerah dapat meningkat. Oleh karenanya, UMKM juga umumnya akan lebih baik dalam menciptakan tenaga kerja yang

bermanfaat. Informasi dan edukasi keuangan sangat penting bagi setiap pelaku usaha UMKM, sehingga kemajuan dalam memahami tujuan pelaku usaha UMKM tidak dapat dipisahkan dari pengelolaan keuangan.

UMKM Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul juga memiliki permasalahan yaitu pada literasi dan pengelolaan keuangan yang belum sepenuhnya konsisten. Berdasarkan permasalahan ini, maka alasan peneliti untuk melakukan penelitian di UMKM Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul yaitu untuk mengetahui bagaimana cara perusahaan tersebut mengembangkan usaha dengan adanya literasi dan pengetahuan keuangan terlebih khusus pada literasi dan pengetahuan keuangan yang belum sepenuhnya konsisten. Selain itu merupakan salah satu bentuk usaha mikro kecil yang merupakan penggerak perekonomian yang kreatif dalam kehidupan masyarakat yang tangguh. Dengan demikian konsumennya juga berasal dari masyarakat menengah ke bawah, yaitu melalui hal tersebut manajemen keuangan mengetahui bagaimana pengaruh literasi keuangan dan pengetahuan keuangan.

1.2. Rumusan Masalah

1. Apakah literasi keuangan mempengaruhi pengelolaan keuangan pada Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu?
2. Apakah pengetahuan keuangan mempengaruhi pengelolaan keuangan pada Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu?
3. Apakah literasi keuangan dan pengetahuan keuangan mempengaruhi pengelolaan keuangan pada Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu.

3. Tujuan

1. Untuk melihat apakah pendidikan tentang literasi mempengaruhi administrasi moneter di Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu.
2. Untuk melihat apakah informasi tentang literasi keuangan secara signifikan mempengaruhi administrasi moneter di Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu.
3. Untuk melihat apakah pendidikan moneter dan informasi moneter secara bermakna mempengaruhi administrasi moneter dalam Pusat Produksi Frozen Dapur Cimul Kota Batu.

4. Manfaat Penelitian

1. Agar memperoleh bekal pemikiran dan pengetahuan dalam dunia usaha khususnya untuk mendukung kajian mengenai literasi dan informasi moneter dalam pelaksanaan administrasi moneter di UMKM penghibur.

2. Menambah informasi aktual mengenai dunia kerja dan pengembangan ilmu pengetahuan dan keterampilan
3. Hasil penelitian diharapkan sebagai bahan data dan referensi, khususnya bagi para ilmuwan tambahan

ORIGINALITY REPORT

6%

SIMILARITY INDEX

4%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Surhaini Surhaini, Rahayu Suseno, Ulyarti Ulyarti, Addion Nizori, Mursalin Mursalin. "PPM Teknologi Pengemasan dan Perbaikan Manajemen Mutu (Quality Control) Usaha Mikro Pangan Di Kota Jambi", Jurnal Karya Abdi Masyarakat, 2019
Publication 1%
- 2** Azizah Viridianingrum, Ratna Damayanti. "Pengaruh Tingkat Pendidikan, Pengetahuan dan Locus of Control terhadap Perilaku Keuangan", Al-Kharaj : Jurnal Ekonomi, Keuangan & Bisnis Syariah, 2022
Publication 1%
- 3** eprints.walisongo.ac.id
Internet Source 1%
- 4** rinjani.unitri.ac.id
Internet Source 1%
- 5** blog.iain-tulungagung.ac.id
Internet Source 1%
- 6** journals.ums.ac.id
Internet Source 1%

7

vdocuments.site

Internet Source

1 %

8

www.infoagribisnis.com

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On